

## EN BREVE

## MOREDA

**Reunión lúdica de los venezolanos en Asturias**

E. C. El parque de Moreda acogió ayer la sesión inaugural del campeonato de bolas criollas que el grupo de amigos del Centro Asturiano de Caracas (CAC) de Gijón realiza para celebrar los 70

años de su fundación en la capital venezolana. Un juego con reglas muy parecidas a la petanca, en la primera jornada participaron jugadores del Deportivo Porrúa, Chamos Orison, Sabana, Mi Querencia, El Alcaravan, Los Caraqueños, Caballo Viejo. Fue, al fin y al cabo, «una ocasión extraordinaria para reencontrarnos».



Integrantes del Centro Asturiano de Caracas, ayer, en Moreda. P. UCHA

## ACUARIO

**Cine azul del 4 al 9 de noviembre**

E. C. La tercera edición de Wild Oceans FilmFest (WOFF), el festival de cine organizado por la Fundación Bioparc para promover la conservación de los océanos, se celebrará del 4 al 9 de noviembre en el Acuario. El festival ha conseguido récord de participación, con 491 producciones procedentes de 77 países.

## «Esperamos poder contar pronto con iluminación, pero necesitamos apoyo»

La sección de piragüismo del Grupo se estrena hoy en el Muelle, aunque solo podrá entrenar uno de los tres cursillos al carecer de alumbrado en la zona

MARÍA AGRA



GIJÓN. En la sección de piragüismo del Grupo Covadonga están «emocionados». Y no es para menos. Después de cinco años entrenando en el embalse de Santa Cruz de Trasona, desde el cierre del anillo navegable del Piles en 2019, y tras recibir la ansiada autorización de la Autoridad Portuaria, hoy por fin volverán a hacerlo en Gijón. Concretamente, en el antepuerto del Puerto Deportivo, entre la punta Lequerica y el edificio de la Antigua Rula. «Estamos muy felices por poder disponer de una lámina de agua en condiciones óptimas para nuestros chicos porque, desde que vinimos este verano de Trasona, estamos apañándonos en

el Grupo como podemos», relata Almudena Ávila, responsable de la sección, a EL COMERCIO. Pero, sobre todo, están felices «por los críos. A ellos lo que les gusta es la sensación de deslizamiento, estar por el agua y esa libertad que transmiten todas las actividades que hacen de manera autónoma en el medio acuático».

En el Muelle ya está casi todo preparado para que esta tarde, a las 16.30 horas, los grupistas empiecen a remar. Solo falta colocar tres boyas para delimitar el recorrido de los palistas y que el Ayuntamiento ilumine la zona para que la práctica deportiva pueda desarrollarse con seguridad, aunque esta segunda parte no es tan sencilla ni lleva tan poco tiempo como la primera. «Esperamos poder contar enseguida con iluminación, pero necesitamos el apoyo de todos. Tener alineadas las fuerzas y que todo el mundo trabaje en pro de que el proyecto de piragüismo en el puerto cumpla las expectativas», argumenta Ávila.

De momento, al tener solamente autorización para entrenar en horario diurno, desde la salida hasta la puesta del sol (precisamente por la falta de alumbrado



Almudena Ávila, responsable de la sección de piragüismo del Grupo, en el antepuerto del Puerto Deportivo, lugar donde hoy comenzarán los entrenamientos de la entidad. J. M. PARDO

en la zona), la entidad deportiva todavía no puede llevar allí toda su escuela. «Vamos a tener solo un turno, que va de 16.30 a 17.30 horas. Muchos críos tienen clase de tarde y salen a las 17.30 del

**Durante los primeros días, la sección trabajará para detectar semanalmente las alertas de viento y tener las condiciones óptimas**

colegio, así que el resto de cursillos seguirán desarrollándose en el Grupo. No podemos venir aquí con todos hasta que no tengamos una iluminación de la zona que nos permita desarrollar la actividad con total seguridad», asevera.

Serán los piragüistas de nivel avanzado y de perfeccionamiento los que inauguren este nuevo espacio de entrenamiento, mientras que los cursos de iniciación (de 17.30 a 19 y de 19 a 20.30 horas) continuarán en las instala-

ciones del Grupo. «No vamos a variarlo todo porque la gente tiene establecida su dinámica de clases particulares y organización familiar en función del horario que tienen aquí», explica.

**«Tienen muchas ganas»**

Llevar años esperando este momento y los chavales tienen muchas ganas porque «todo lo que sea salir de la rutina y cambiar el sitio de prácticas es siempre muy emocionante», asegura la responsable de sección. «Y conocer Gijón desde el mar puede ser muy enriquecedor y muy bonito para todos ellos», apunta.

No obstante, son conscientes de que dependen de los caprichos del tiempo y las condiciones meteorológicas. Por eso tienen todas sus expectativas puestas en que «hoy tengamos buen tiempo, que no se levante el nordeste y que disfrutemos todos de una buena jornada de piragüismo». Durante estas primeras semanas, los técnicos y la responsable de la sección trabajarán mano a mano para detectar semanalmente las alertas de viento y que se den las condiciones óptimas en todos los entrenamientos.



CLÍNICA DE UROLOGÍA

## DR. TRILLA

Cáncer de riñón, vejiga y próstata • Cirugía tumoral abierta o por laparoscopia • Cirugía del adenoma de próstata (Todos los tamaños por láser) • Impotencia • Incontinencia • Urología infantil  
Urología femenina • Pruebas diagnósticas en el día

**OVIEDO**  
Marqués de Teverga, 5 - 3ºG.  
Citas: 985 251 063 - 619 726 636  
www.trillaurologia.com

**GIJÓN**  
HOSPITAL  
COVADONGA  
Citas: 985 365 122

Nº Registro Sanitario: C.2.1/63317.

### Máxima tasación en siniestros




985 31 35 59

desguacesgerardo.com